

8.1 ESTIMACIÓN DE VALORES CUANTITATIVOS

La estimación de las tasas indicadas se basa en los datos de cursos previos proporcionados por la Oficina de Evaluación de la Calidad de la UCLM, para los planes de estudio actualmente impartidos (Grado en ingeniería de la tecnología minera y Grado en ingeniería de los recursos energéticos), así como los anteriores planes de Ingeniería Técnica de Minas. De hecho, la tasa de graduación se basa precisamente en los planes anteriores, ya que, hasta el momento, los únicos estudiantes graduados en los planes actuales corresponden con adaptaciones desde la ingeniería técnica, de modo que no son datos comparables en sentido estricto. Se recuerda que los grados a extinguir de tecnología minera y recursos energéticos comenzaron a implantarse en el curso 2010-2011, finalizando sus estudios los primeros graduados en el curso actual, 2013-2014.

Durante los últimos 10 cursos académicos, la tasa de graduación media se sitúa alrededor del 30%. En cuanto a las tasas de abandono y eficiencia, se han tenido en cuenta también los mismos registros, las especificidades de los alumnos de ingreso (% de alumnos extranjeros, % de alumnos procedentes de ciclos formativos de grado superior, notas de corte, etc.) y los objetivos previstos, de acuerdo con el sistema de garantía de calidad y el enfoque metodológico del proceso de enseñanza-aprendizaje que se sigue en nuestro Centro.

Los valores propuestos son los siguientes:

Indicadores propuestos:

Centro	Tasa Graduación	Tasa abandono	Tasa eficiencia
Escuela de Ingeniería Minera e Industrial de Almadén	30	30	65